
 

議  事  概  要 

 

 ◎ 参考人招致の申入れについて 

  ・維新より、本日の金城議員の一般質問において、万博の入場券制度について知事に質問した

が、博覧会協会が所管しているとの答弁であったことから、本委員会において、公益社団法人

２０２５年日本国際博覧会協会の関係者を参考人招致し、万博入場券制度に関することについ

て意見を聴取するとともに、質疑を求めたい旨の申入れがあった。 

・委員会を開会し、「万博の入場券制度に関すること」を議題にして、公益社団法人２０２５年

日本国際博覧会協会の関係者を参考人招致することについて各会派了承。 

   （別途参考人招致を希望する会派はなし） 

 

 ◎ 委員会運営について 

  １ 参考人候補者の推薦 

   ・日程的に猶予がないこともあり、候補者については委員長に一任し、次回の代表者会議で示

すことで、各会派了承。 

  ２ 委員会の日程 

   ・６月９日午前１０時から委員会を開会することで、各会派了承。 

  ３ 質疑時間等 

   ・参考人からの意見聴取時間は概ね１０分、質疑は各会派代表１名が行い、質疑時間は１会派

あたり答弁時間も含めて１５分以内とし、質問順位は多数会派順で行うことで、各会派了

承。 

  ４ 質疑の範囲 

   ・参考人は、議題以外の発言はできないため、委員の質疑はこの範囲内となる。 

  ５ 理事者の取扱い 

   ・万博関連の調査であることを踏まえ、万博推進局職員から申し出があれば傍聴を許可。 

   ・委員及び参考人から理事者に対して発言を求めることはできない。 

  ６ 次回の代表者会会議 

   ・６月９日金曜日午前９時３０分に開会。 

   ・参考人候補者、質問通告者の確認及び委員会運営について協議。 

 

 ※ 議題は「万博の入場券制度に関すること」で決定したが、入場券価格は、万博で未来社会の体

験を提供できるか、全国的な機運醸成の取組みや、各種割引を含めた価格など万博の準備状況

に密接な関係があることから、より府民にわかりやすい議題とするため、「万博の準備状況を

含めた入場券制度に関する件」に変更することで各会派了承。（６月７日） 

 


